

BONUS: ASURANSI PERJALANAN
CASH BACK : IDR 500K/org
S&K Berlaku



THAILAND KONSORSIUM

6D/4N By Thai Lion Air

Bangkok, Chiang Mai, Chiang Rai

Departure : 18 Aug; 6, 21 Sep; 9, 21 Oct; 3, 20 Nov 2024

Highlight : Chiang Mai City Moat, Three Kings Monument, Chedi Luong Temple, Doi Suthep Temple, Night Market, Elephant Safari, Long Neck Village, Dan Tewada Land of Angle, One Nimman, Hot Spring, White Temple, Mae Sai - Thai Burma Border, Golden Triangle, Clock Tower, Huay Pla Kang Temple, Fortune Pagoda, Singha Park, MBK Mall, Siam Paragon, Wat Arun, Platinum Mall.

DAY 01 : JAKARTA – BANGKOK – CHIANG MAI

SL 117 CGK - DMK 06.00 - 09.30

SL 510 DMK - CNX 11.35 – 12.55

Pada waktu dan tempat yang telah ditentukan, Anda berkumpul di Bandara Soekarno – Hatta untuk bersama-sama berangkat menuju **Chiang Mai** melalui Bangkok. Sesampainya di Thailand Anda di ajak untuk makan siang di local restaurant. Selanjutnya Anda diajak untuk City tour mengunjungi **CHIANGMAI CITY MOAT, THREE KINGS MONUMENT, CHEDI LUONG TEMPLE**. Dilanjutkan menuju **DOI SUTHEP TEMPLE** sebuah kuil Buddha Theravada yang menjadi situs suci bagi orang Thailand (Include cable car). Setelahnya Anda akan diajak menuju **KHAN TOKE** untuk makan malam. Dilanjutkan berbelanja di **NIGHT MARKET**. Kemudian Anda akan diantar menuju hotel untuk check in dan beristirahat.

Hotel : Duang Tawan Chiang Mai atau setaraf 4*

(--/MS/MM)

DAY 02 : CHIANG MAI

Setelah makan pagi, check out hotel. Hari ini Anda akan mengunjungi **ELEPHANT SAFARI** untuk menikmati pertunjukan, perjalanan naik gerobak sapi dan menikmati arung jeram bambu. Setelahnya Anda akan diajak untuk **JUNGLE LUNCH** dimana Anda akan menikmati makan siang dengan nuansa hutan. Dilanjutkan mengunjungi **LONG NECK VILLAGE** sebuah Desa yang terkenal dengan keunikan perempuan desa yang dikalungi cincin yang melingkari leher mereka, sebagai simbol kecantikan suku tersebut, **DAN TEWADA – LAND OF ANGLE** sebuah wisata buatan dimana Anda dapat menikmati pemandangan dua air terjun besar, gua, serta taman bunga yang terdapat cafe di dalamnya. Makan malam di local restaurant. Setelah itu menuju **ONE NIMMAN** pusat budaya dan ruang seni baru yang penuh warna dengan makanan dan budaya yang menawarkan perpaduan unik antara arsitektur Lanna Thailand Utara dengan elemen desain modern. Anda akan diantar kembali ke hotel untuk bermalam.

Hotel : Duang Tawan Chiang Mai atau setaraf 4*

(MP/MS/MM)

DAY 03 : CHIANG MAI – CHIANG RAI

Makan pagi, check out hotel. Hari ini Anda akan melanjutkan perjalanan menuju Chiang Rai (3 Jam Perjalanan). Dalam perjalanan singgah di **HOT SPRING** yang merupakan mata air panas alami. Dilanjudi mengunjungi **WHITE TEMPLE** - sesuai namanya, bangunan ini berwarna putih yang melambangkan kemurnian Buddha dan dibangun dengan arsitektur yang memukau. Makan siang di local restaurant. Setelahnya Anda akan diantar menuju **MAE SAI – THAI BURMA BORDER** kota yang terletak di perbatasan 3 negara antara negara Thailand, Vietnam dan Myanmar. Selanjutnya Anda diajak menyusuri **GOLDEN TRIANGLE** menggunakan perahu

di sepanjang **MAE KHONG RIVER**. Makan malam di local restaurant. Dilanjutkan Walking Street di Chiang Rai dan mengunjungi **CLOCK TOWER** yang dirancang oleh seniman Chalermchai Kositpipat dan diresmikan pada tahun 2008 untuk menghormati Yang Mulia Raja dan menjadi daya tarik wisata di Chiang Rai. Setelahnya Anda akan diantar menuju Hotel untuk check in dan beristirahat.

Hotel : Grand Vista Hotel Chiang Rai atau Setaraf 4*

(MP/MS/MM)

DAY 04 : CHIANG RAI – BANGKOK

SL 539 CEI DMK 13.10 – 14.35

BY DOMESTIC FLIGHT

Hari ini Anda akan diajak untuk mengunjungi **HUAY PLA KANG TEMPLE, FORTUNE PAGODA** sebuah kuil yang terletak di sebuah bukit yang berpadu dengan gaya Thai Lanna dan Cina. Selanjutnya mengunjungi **SINGHA PARK** sebuah taman yang dihiasi dengan berbagai macam bunga dan terdapat patung singa setinggi 10m yang menjadi daya tarik taman ini (Include Trem). Dilanjutkan penerbangan domestik menuju Bangkok. Setibanya di Bangkok, Anda akan diantar menuju **MBK MALL & SIAM PARAGON**. Makan malam di local restaurant. Setelahnya Anda akan diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hotel : Mandarin Bangkok by Centre Point atau setaraf 4*

(MP/--/MM)

DAY 05 : BANGKOK

Makan pagi di hotel, check out hotel. Perjalanan Anda hari ini akan dilanjutkan dengan menyusuri **WAT ARUN & CHAOPHRAYA RIVER** dengan menggunakan Privat Boat. Dilanjutkan mengunjungi **HONEY BEE FARM**. Makan siang di local restaurant. Setelahnya Anda akan di ajak mengunjungi **ERAWADEE HERB SHOP, PLATINUM MALL** untuk berbelanja. Makan malam di local restaurant. Setelahnya Anda akan diantar ke bandara untuk melakukan penerbangan kembali menuju Tanah Air.

(MP/MS/MM)

DAY 06 : BANGKOK – JAKARTA

SL 116 DMK - CGK 01.30 - 05.00

Diperkirakan Anda akan sampai di Jakarta pada dini hari. Dengan demikian berakhirilah perjalanan Anda bersama kami dengan membawa kenangan indah dari Negeri Gajah Putih, Thailand. Terima kasih atas partisipasi Anda dan sampai jumpa dalam program- program kami yang lainnya

NOTE : Acara tour diatas adalah sebagai panduan saja, sehingga urutannya dapat berubah tergantung keadaan setempat, misalnya keadaan cuaca, lalu lintas, hari libur setempat dan lain-lain.

Harga Tour Per Orang / Dalam IDR (Minimal Keberangkatan 20 Orang Dewasa)		
Dewasa Twin/Triple Share	Single Supplement	Apt Tax & Flight Ins
IDR 13.150K	IDR 2.150K	INCLUDED

**Harga tour dalam Rupiah (x1000) dan dapat berubah jika terjadi perbedaan kurs tukar mata uang asing*

**Acara perjalanan, Harga Tour / Visa / Airport Tax International & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu,*

**Devisasi (Pemisahan/Perpanjangan waktu perjalanan) akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi airlines yang bersangkutan.*

HARGA TOUR TERMASUK :	HARGA TOUR TIDAK TERMASUK :
<ol style="list-style-type: none"> 1. Tiket Penerbangan International kelas ekonomi JAKARTA - BANGKOK - CHIANGMAI // CHIANG RAI - BANGKOK // BANGKOK - JAKARTA dengan pesawat Thai Lion. 2. Airport Tax Luar Negeri, Flight Insurance & Fuel <i>(*Dapat berubah sewaktu-waktu tanpa adanya pemberitahuan)</i> 3. Bagasi 1 Pcs per orang dengan berat bagasi maksimal 20 Kg untuk kelas ekonomi sesuai dengan ketentuan dari airlines. 4. Akomodasi di hotel berbintang 4 berdasarkan 1 kamar berdua (twin share), jika menginginkan sekamar sendiri maka dikenakan biaya Single Supplement. 5. Kategori Triple Sharing adalah 1 kamar ditempati oleh 3 orang, dan berupa tambahan Extra Bed/Sofa Bed sesuai dengan standard hotel yang ada. Harga Triple sharing sama dengan harga Twin Sharing. 6. Acara tour, transport dan makan-minum sesuai acara tour dan hanya dalam group. 7. Tour Leader dari Jakarta. 8. Asuransi Perjalanan dalam Group termasuk covid protection (Usia 3 Bulan-69 Tahun) (medical expense only) dengan syarat dan ketentuan yang berlaku. 9. Air Mineral 2 botol/hari /orang. 10. Airport handling pada saat keberangkatan di Jakarta. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Document perjalanan yang diperlukan, misalnya passport dan kelengkapan document lainnya 2. Porter hotel tidak tersedia 3. Pengeluaran pribadi, seperti laundry, mini bar, pay tv, telephone, dll 4. Tipping standard untuk Tour Leader, Local Guide dan Driver USD 30/Orang 5. Biaya PCR test sebelum keberangkatan dari Jakarta, apabila diperlukan 6. Apabila ada keharusan karantina mandiri saat di negara tujuan ataupun di Indonesia, maka biaya yang dikeluarkan menjadi tanggung jawab peserta tour (bukan travel agent ataupun pihak asuransi) 7. Biaya karantina apabila peserta terinfeksi COVID 19, baik selama perjalanan ataupun setelah perjalanan berlangsung. 8. Biaya bea masuk atas barang-barang yang dikenakan olehduane atau biaya untuk menitipkan barang di Bandara. 9. Optional Tour. 10. Excess Baggage <i>(Kelebihan Bagasi)</i> 11. Biaya Devisasi. 12. Traveling bag dan perlengkapan tour lainnya. 13. PPN 1,1 %

SYARAT & KETENTUAN TOUR :

1. Minimal keberangkatan **20 Orang Dewasa / Group**.
2. Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (Down Payment Non-Refundable) per peserta minimal IDR 7.000.000
3. Pelunasan Biaya Tour wajib dilakukan selambat-lambatnya 15 hari kerja sebelum tanggal keberangkatan.
4. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, Biaya Visa dan Asuransi Perjalanan Pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
5. Kami berhak melakukan penerbitan tiket pesawat, kereta api dan transportasi lainnya, akomodasi, tiket masuk objek wisata tanpa melakukan konfirmasi lisan maupun tertulis kepada Peserta yang telah melakukan deposit demi kenyamanan dan kelancaran perencanaan perjalanan Tour.
6. Untuk permintaan perpanjangan (EXTEND) / deviasi yang sudah disetujui, maka akan dikenakan biaya sesuai dengan ketentuan pihak penerbangan (Airlines) dan tidak dapat kembali ke jadwal semula.
7. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
8. Apabila terjadi Force Majeure (kondisi di luar kemampuan Kami dan / Penyedia Jasa) atau kondisi lain yang berdampak pada keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta selama pelaksanaan Tour, maka jika terjadi perubahan / pembatalan / pengurangan / penambahan jadwal Tour, Peserta tidak dapat meminta pengembalian Biaya Tour baik sebagian / seluruhnya, menanggung kelebihan Biaya Tour jika Tour melebihi jadwal yang ditentukan yang diakibatkan kondisi Force Majeure dan kondisi yang mengganggu keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta.
9. Peserta yang melakukan pembatalan / pindah tanggal / pindah acara tour karena alasan apapun sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan dengan ketentuan sbb :
 - a. setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (Non-Refundable).
 - b. 44 - 16 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour.
 - c. 15 - 08 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 85% dari biaya tour.
 - d. 07 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 100% dari biaya tour.
10. Peserta yang menempati 1 kamar sendiri maka wajib membayarr biaya single supplement. Untuk Peserta dewasa yang memilih 1 kamar dapat diisi oleh 3 orang, maka tempat tidur tambahan (extra bed) yang disediakan pihak hotel dapat berbeda jenis, ukuran dan kenyamanan dibandingkan tempat tidur standar yang tersedia. Beberapa hotel tertentu tidak menyediakan tempat tidur tambahan.

NA/18072004